

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah dengan menyebut nama Allah yang maha pengasih dan maha penyayang. Syukur alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas Rahmat Hidayah serta Inayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis ini, Shalawat serta salam tetap penulis curahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW sebagai tokoh Revolusioner yang menuntun kita pada nilai-nilai keislaman yang egalitarian yang merupakan Islam Rahmatul lil Al-Amin, semoga kita tetap mendapat sya'atnya baik di dunia maupun di akhirat kelak. Amin....

Penyusunan Tesis ini disusun guna memenuhi syarat untuk mencapai derajat Magister Ilmu Hukum pada program Pasca Sarjana Magister Hukum Universitas Esa Unggul. Maka pada kesempatan yang berbahagia ini dengan segenap kerendahan hati perkenankanlah penulis mengucapkan terimakasih yang tak terhingga kepada:

1. Ketua Yayasan, Rektor, para Dosen dan karyawan Universitas Esa Unggul atas motivasi dan dukungannya selama studi sampai selesai.
2. Bapak Prof.Dr.Hendra Tanu Atmadja, S.H.,LL.M.,M.IP dan Dr. Wasis Susetio, S.H.,M.H, selaku dosen pembimbing Tesis atas kesediaan dan dedikasinya dalam memberikan arahan dan bimbingan sejak awal penyusunan rencana penelitian hingga dalam penyelesaian Tesis ini.
3. para dosen Magister hukum Universitas Esa Unggul: Prof.Dr.Hendra Tanu Atmadja, S.H.,LL.M.,M.IP, Dr. Wasis Susetio, S.H.,M.H, Prof. Dr. Thomas Noach Pea, MM, Prof. Dr. Satya Arinanto, S.H.,M.H, Prof. Jean, S.H.,M.H, Dr. Munir Fuady, S.H.,M.H.,LL.M, Dr. Helvis, S.H.,M.H, Dr. Taufiqqurahman Sahuri, S.H.,M.H, dan masih banyak lagi yang tidak sempat penulis sebutkan satu demi satu. Terima kasih karena ada banyak hal yang penulis dapatkan dari Bapak dan Ibu sekalian.

4. Kedua Orang Tua yang telah mengasuh penulis sejak kecil dengan penuh kesabaran dan kasih sayang, Bapak yang selalu memperhatikan segala kebutuhan penulis serta telah menanamkan nilai-nilai agama pada diri penulis walau kadang harus dengan pukulan sayang seorang Bapak, dan Ibu ku tercinta yang selalu bangun disaat malam untuk bermunajat mendoakan penulis, terima kasih untuk dukungan doa.
5. Abang-abangku yang selalu memberikan dukungan moral maupun materiil yang merupakan motivasi berharga bagi penulis.
6. Istriku Tercinta Grace Rima Eva Mandey dan kedua Anakku Aldy Putra Dj & Keisya Putra Dj yang merupakan sumber inspirasia bagi penulis, yang selalu mendampingi penulis dikala suka maupun duka.
7. Teman-teman S2 angkatan 2014 dan semua teman-teman yang tidak mungkin penulis sebut satu persatu Sebagai manusia biasa penulis memiliki keterbatasan yang melekat pada diri penulis dalam proses belajar memahami dan menuangkan dalam penulisan tesis ini, sehingga keritik serta saran dan sumbangsi pemikiran yang sangat dinantikan dalam rangka peningkatan penyempurnaan tesis ini, akan penulis terima dengan hati dan tangan terbuka.

Penulis menyampaikan berjuta terimakasih kepada semua pihak yang telah meluangkan satu kelonggaran bagi penulis dalam rangka belajar memahami suatu realita.

Jakarta, 22 Agustus 2016
Penulis

Dedi Junaedi